

La Banda de Música de **Alba** ofrecerá dos conciertos en Roma dedicados a Santa Teresa

● Las citas se van a desarrollar los días 19 y 20 de este mes en dos destacadas basílicas

● Interpretará **música teresiana** que sonará por primera vez fuera de nuestras fronteras

EÑE

Alba de Tormes—Los integrantes de la Banda de Música de Alba de Tormes viajarán hasta Italia para ofrecer este mes dos conciertos en sendas basílicas de la capital.

Así, su paso por Roma se producirá los días 19 y 20 de julio en dos importantes templos romanos vinculados a Santa Teresa: Santa María della Scala, iglesia carmelita donde se venera la reliquia del pie derecho de la santa, y Santa María della Vittoria, conocida mundialmente por albergar el grupo escultórico “Éxtasis de Santa Teresa”, obra maestra del escultor barroco Gian Lorenzo Bernini, que representa la transverberación. La actuación en ambas iglesias ha sido posible gracias a la mediación del P. Miguel Ángel González, prior de los Carmelitas Descalzos de Alba de Tormes y Salamanca.

La Banda de Música de Alba de Tormes llevará hasta la capital italiana un programa de música teresiana que, en su mayor parte, sonará por primera vez fuera de nuestras fronteras.

Entre las obras escogidas se encuentran algunos de los himnos y marchas procesionales que habitualmente solemnizan las fiestas patronales de Alba de Tormes compues-



La Banda de Música de Alba de Tormes, ante el sepulcro de Santa Teresa. EÑE

tos o arreglados por componentes de la banda, parte de la suite sinfónica “Santa Teresa en Alba” de Joaquín Gericó y otros temas religiosos incluidos en el disco “Bello Serafín” (2016).

Cabe destacar que los músicos alboneses también incorporarán a su repertorio en Italia una nueva obra que será presentada ante los vecinos de la villa ducal este domingo.

Se trata de un aria de concierto para soprano y banda, con música de José Ignacio Cotobal, que será cantada por la joven soprano albense María Fontanillo. La letra respeta escrupulosamente el texto del capítu-

EL DETALLE

33 AÑOS Y UNA ESPLÉNDIDA DISCOGRAFÍA

→ La actual Banda de Música nació en 1992 cuenta con ocho discos propios, el último fechado en 2022, además de piezas grabadas en otros cuatro. Acaba de culminar la grabación de un nuevo disco.

lo 29 del Libro de la Vida, donde Santa Teresa trata de explicar con su lenguaje sencillo y cercano la profunda experiencia mística en la que se le aparecía un ángel que atravesaba su corazón con una flecha de oro y fuego, alcanzando un éxtasis que la dejaba “toda abrasada en amor grande de Dios”.

La obra, que ha sido compuesta con motivo de la actuación de la banda en Italia, se podrá escuchar el domingo, a partir de la una y media, en el concierto que la Banda ofrecerá en la Basílica de la Anunciación con música íntegramente dedicada a la Santa.

Alba destinará 120.000 euros a la mejora del camino de la Puerta del Río

Alba de Tormes—La villa ducal acometerá, en los próximos meses, la mejora de la caminabilidad del sendero de la Puerta del Río, en un tramo de más de trescientos metros por la llamada Ruta de las Aceñas.

Se trata de una intervención en la que se aprovechará el camino existente, realizando en el mismo las mejoras que se consideran necesarias para permitir el tránsito como de viandantes y ciclistas. Este camino se ejecutará entre bordillos de madera anclados al terreno. Dicha pavimentación se realizará en las zonas autorizadas por la Confederación. Para completar el trazado previsto de la senda, será necesaria la construcción de dos pasarelas de madera, una de ellas para generar un itinerario peatonal accesible en la zona de pendiente más pronunciada, ubicada junto a las escaleras que conectan con la Puerta del Río. La segunda pasarela se ubica al inicio del recorrido junto a la calle Piscinas, para solventar el desnivel generado por atravesar una canalización de drenaje, así como para facilitar el discurrir de las aguas por la parte inferior.

Cabe recordar que este sendero se caracteriza por su facilidad de recorrido y vistosidad de su trazado, que partiendo de la calle Alcázar, discurre por un camino paralelo al río Tormes hasta llegar a la calle Piscinas. Este sendero que discurre muy próximo al río, cumple el doble objetivo de solventar el tránsito desde una zona a la otra sin necesidad de atravesar la Puerta del Río, zona de elevado tránsito de vehículos y con escasas aceras peatonales. Por otro lado, constituye un gran atractivo turístico en una zona de elevado interés ambiental. EÑE

Más de cien niños, en los primeros campamentos de verano en **Santa Marta**

● Los pequeños se reparten entre el Campamento Digital, Conciliamos y Piratufos

Santa Marta de Tormes—Santa Marta de Tormes ha dado comienzo a sus campamentos urbanos de verano, una propuesta consolidada que busca favorecer la conciliación familiar y ofrecer alternativas de

ocio educativo en vacaciones. Más de un centenar de niños han participado ya en los primeros días, y se espera que sean varios cientos los que se sumen en los próximos meses.

Entre las iniciativas destaca el Campamento Digital de Verano, celebrado en el Edificio Sociocultural con 25 niños inscritos, quienes participaron en retos, misiones y aventuras digitales. Esta actividad les permite obtener el certificado DigComp, acreditación europea de



Mari Cruz Gacho y Norberto Flores en su visita al Campamento Digital. EÑE

habilidades digitales.

También se celebra el programa Conciliamos, impulsado por la Junta de Castilla y León en el Colegio Carmen Martín Gaité, con una participación media de 45 niños semanales hasta el 29 de agosto. El Colegio San Blas acoge Piratufos, con actividades deportivas, recreativas y juegos acuáticos. Ha registrado hasta 61 niños en un día, con una media semanal de entre 40 y 50.

Por su parte, el Club de Judo de Santa Marta organiza un campamento multideporte en el Colegio Miguel Hernández, con unos 50 niños inscritos.

“Todas las propuestas son esenciales para ayudar a conciliar”, destacó la concejala de Infancia, Mari Cruz Gacho. EÑE